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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Südstadt-Bult (zur Kenntnis)
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 Zu TOP

Antwort

15-2312/2019 F1

0

8.2.2.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Spielpark Tiefenriede

Sitzung des Stadtbezirksrates Südstadt-Bult am 18.09.2019

TOP 8.2.2.

Anfrage der SPD-Fraktion
Der Spielpark Tiefenriede ist ein sehr beliebter Spielplatz in der Südstadt, der von Kindern 
verschiedenen Alters gemeinsam solidarisch genutzt wird. Besonders die Skateanlage 
erfreut sich sehr großer Beliebtheit. Insbesondere am Wochenende ist die Skaterbahn sehr 
gut frequentiert von großen und kleinen Kindern, die gerne skaten wollen. An Sonn- und 
Feiertagen jedoch ist eine Nutzung der Skateanlage des Spielparks Tiefenriede gemäß 
Nutzungsregeln in den Zeiten von 1315 Uhr leider nicht gestattet. Auch mangelt es an 
ausreichend Sitzflächen am Rande der Skateanlage, sodass oftmals sogar Bänke von der 
Hoppenstedtwiese dort hingetragen werden.

Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

1. Warum ist an Sonn- und Feiertagen eine Nutzung der Skateanlage des Spielparks 
Tiefenriede inden Zeiten von 13-15 Uhr nicht gestattet? 

2. Ist es geplant ausreichend Sitzflächen am Rande der Skateanlage zu schaffen?

3. Welche Entwicklungspotentiale zur weiteren Steigerung der Attraktivität für den Spielpark 
Tiefenriede sieht die Verwaltung?

Antwort

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

Zu 1.:
Es handelt sich dabei um Ruhezeiten am Wochenende. Bei anderen vergleichbaren
Projekten (z.B. Welfenplatz) hat sich die Einhaltung dieser Ruhezeiten mit
entsprechender Beschilderung bewährt.

Zu 2.:
Im Bereich der Skateanlage gibt es zwei Bänke. Die Anzahl ist aus Sicht der
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Verwaltung ausreichend. Sie werden in Kürze in Abstimmung mit den Mitarbeiter*innen
des Spielparks fest verankert, damit sie nicht in Sicherheitsbereiche oder in den
Bereich der freizuhaltenden Pflegezufahrt von den Jugendlichen verschoben werden
können. 

Zu 3.:
Der Spielpark wurde 2013 grundlegend saniert, mit neuen Spielinhalten ausgestattet
und im August 2019 zusätzlich eine neue Rampe ergänzt. Deshalb werden weitere
Entwicklungs-möglichkeiten zurzeit nicht geprüft, da bei anderen Spielparks im
Stadtgebiet dringenderer Handlungsbedarf besteht.
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